

# Du cœur à la bouche

Ce que j'ai au fond  
du cœur :  
Mes amours et mes  
tendresses,  
Tout cela se confie,  
se chuchote,  
se murmure  
Dans un cœur à cœur.

Ce que j'ai sur le cœur  
Se crie, se hurle, se rugit  
Cri de souffrance  
Cri de supplice  
D'une bouche au bord  
du dégoût.

La vie est pleine d'amour  
et de tendresse  
De rencontres et de retrouvailles  
De beautés et d'œuvres d'art  
finement ciselées  
Mais la souffrance et l'injustice  
sont là  
Chappe de plomb  
À faire exploser  
Pierre du tombeau  
À faire rouler.

Souffrance et injustice  
Bâillon de la Parole  
Humanité sans relation  
humaine  
Communication virtuelle  
L'homme ne se rencontre  
plus.

Souffrance et injustice  
Pierre du tombeau  
Du troisième millénaire  
Mais qui viendra rouler la pierre ?  
L'attacher au cou de la misère  
Au cou de la souffrance, de l'injustice  
Et la précipiter au fond des abîmes ?

Toi, Dieu, viens rouler la pierre  
Comme il y a deux mille ans  
Que mon cœur déborde d'affection  
et de fraternité  
D'amour et de tendresse  
De relations et de liens...  
Que ma bouche proclame  
tes merveilles ! ●

*Dominique Auduc*  
Extrait de « L'Évangile prié et médité en slam »